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[  卓話例会  ] 

指定自動車教習所ドローン協議会代表（第 2570 地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐）五十幡和彦 様 
●点鐘 / 坂本研一 会長 

●ロータリーソング/四つのテスト 唱和 

●会長の時間 / 坂本研一 会長 

●幹事報告 / 小池俊輔 幹事 

●委員会報告 / 大野 世界・城中友好委員長 

●本日の卓話 

●謝辞 

●出席状況・ニコニコ・ドネーション報告 

●点鐘 / 坂本研一 会長 

司会進行：斎藤浩二 会員 

〇点 鐘 

 

 

 

 

 

 

 



（立石寺） （仁王門） 

『仁王門 邪心も消える やま紅葉』 
（邪心の有るものは昇ってはいけないと言われる山寺の仁王門をのぞみながら） 

 

 

    
『そそり立つ 岩に溶け込む 山紅葉』 

4月の研修親睦旅行に組み込むことは可能か、立石寺（山寺）の下見をして来ました。今や外人は多く、中

国語、韓国語が飛び交っていました。しかもこの景色ですから、とても芭蕉のわびさびの世界ではありませ

ん。今では雪の季節にも台湾の方々は喜んでおいでになり、お土産屋さんの前の雪かきをやらしてくれとスコ

ップを取り上げられるほどだと言います。結論を申し上げますと、山寺はロータリー向きではないです。４５年

前は難なく登った 1,000段の山道も今や青色吐息でした。 

 

今回発見をしたことが有ります。 

   
奥羽本線は途中から単線になる  つばさと 2両列車のすれ違い 

 

そのレールの上を山形新幹線が走る 

秩父線と新幹線がすれ違うようなもの 



1時間に１本、2両編成の奥羽本線は青春列車。 

山形市内の 14の高校の８０％が利用する。４００％の混雑 

 
  平日 3時 4時 5時は 400％の混雑列車なのに整理券箱が付いている・・・。なんとも複雑なシステム運営。

実は高校生はこの満員電車を楽しんでいるのかもしれない。 

『青春は 秋色吐息の すれ違い』 

 

『つばさ行く 奥の細道 古稀の道』 
山形盆地を走るつばさ号 

 
天童市 61,000人の人口に対して沢山の人々が交流を楽しんでいます。 

ロータリークラブ３団体、合計 109人 

ライオンズクラブ５団体、合計 156人 

ソロプチミスト 20人 

合計 285名の人々が奉仕団体に入っています。 

 



【 前半の事業を振り返る 】 
早いもので次回は年次総会です。ハードな例会や交流が続きました。今年の例会を振り返り、12月以降の重

点事業を検討してみたいと思います。 

① 7月 27日、ガバナー訪問時の JT株、3,100円から 3,800円まで２２％上昇 

 
② 8月 31日、埼玉古墳群整備状況 

https://gyoda-rotary.com/pdf/2706.pdf 

③ 9月 14日、海外から見た歌舞伎＆鵬雲斎大宗匠・三流派お茶会 

https://gyoda-rotary.com/pdf/2708.pdf 

④ 9月 27・28日、三方領知替え 200周年記念合同例会＆ゴルフ対抗戦 in白河 

https://gyoda-rotary.com/pdf/2710.pdf 

⑤ 10月 12日、壮年からの健康 

https://gyoda-rotary.com/pdf/2712.pdf 
⑥ 10月 26日、市長卓話・米山奨学生ウジョルさんスピーチ in スポーツホテル 

https://gyoda-rotary.com/pdf/2713.pdf 

⑦ 10月 27日、台北城中 RC来日交流会 

https://gyoda-rotary.com/pdf/231027.pdf 

⑧ 11月２・３日、桑名北訪問・合同ゴルフコンペ 

https://gyoda-rotary.com/pdf/231102.pdf 
⑨ 11月 16日、白河 RC次年度会長卓話、合同ゴルフコンペ 

  https://gyoda-rotary.com/pdf/2715.pdf 

⑩ 12月 14日、歌舞伎鑑賞会、ザ・プリンス・パークタワー、ディナー 

   

   
⑪ 12月 21日、秋葉真一シニアプロ、レッスンゴルフ＆卓話（壮年からの活躍） 

https://gyoda-rotary.com/pdf/2706.pdf
https://gyoda-rotary.com/pdf/2708.pdf
https://gyoda-rotary.com/pdf/2710.pdf
https://gyoda-rotary.com/pdf/2712.pdf
https://gyoda-rotary.com/pdf/2713.pdf
https://gyoda-rotary.com/pdf/231027.pdf
https://gyoda-rotary.com/pdf/231102.pdf
https://gyoda-rotary.com/pdf/2715.pdf


幹 事 報 告 

 
⑫  2月 23日「公開講演会」 

「古代天皇の歴史」神功皇后から雄略まで 

⑬  4月 24日研修親睦旅行 

「多賀城碑文」 

⑭  5月 15日～17日「城中訪中」 

 まだまだハードな例会が続きますが、皆様のご協力宜しくお願い申し上げます。 

本日の 2716回例会は五十幡ガバナーエレクトによるドローンのお話です。楽しみですね。エレクト宜しくお願

い致します。 

   
 

 

 

 

 

11 月 16 日、白河 RC との交流例会には多くのご参加ありがとうござ

いました。 

白河ロータリークラブの皆様から楽しい交流会をありがとうござい

ましたとの連絡がありましたのでご報告いたします。 

 

国際ロータリー2570 地区第 5 グループの IM が来年 2 月 12 日熊谷ス

ポーツホテルで開催される案内が事務局へ届いております。近日中に

皆様にもご案内を致しますので 

多くの方のご参加よろしくお願いいたします。 

 

次回例会について 

12 月 7 日の例会は 12：30 からガーデンパレス熊谷の 2 階会場での開催です。 

年次総会ですので出席よろしくお願いいたします。 

12 月 14 日は移動例会です。歌舞伎鑑賞、ザ・プリンスホテルパークホテル東京での懇親会となります。 

12 月 21 日、23 日の例会も会場がガーデンパレス熊谷ではございませんので宜しくお願い致します。 

 

 



本日の卓話 

委員会報告 
 

 

 

 
大野 世界・城中友好 委員長 

2024年 5月に城中 RCの周年セレモニーへ伺う件。 

 

 

 

 

 

 
卓話講師紹介 斎藤浩二 ビジネスの潮流 委員長 

 

 

    
 

指定自動車教習所ドローン協議会代表（第 2570 地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐）五十幡和彦 様 

・ドローンでできる事 → （未来）空飛ぶ車 

 →点検、測量、救助、農業、特に物流。 

など、これからの可能性を多く卓話いただきました。 



謝 辞 

    
 

    
 

 

 

 

 

 

 
坂本研一 会長 

 

 

 

 

 

 



出席状況・ドネーション報告 
 

 

 

  
大石 ドネーション・出席委員長 

 

≪ニコニコ報告≫ 

〇五十幡ガバナー補佐 / 本日は、ドローンのお話をさせていただきに来ました。2024 年 2 月 12 日 IM、11 月 23・24 日地区大

会、行田 RC 皆様のご参加と、ご協力をよろしくお願い致します。 

〇坂本研一会長 / 五十幡様、本日は卓話 よろしくお願いします。 

〇小池幹事 / ドローン協議会代表 五十幡和彦様 本日は卓話ありがとうございます。 

〇蔭山会員 / 五十幡ガバナー補佐ご苦労様です。フライングタクシーが飛び交う日も近いでしょうね。 

〇冨田会員 / 五十幡様 本日は卓話ありがとうございます。 

〇大野会員 / 五十幡様 今日は卓話ありがとうございます。 

〇小林群司会員 / 五十幡様 本日の卓話 よろしくお願いします。 

 

≪ドネーションボックス≫ 

坂本研一会長、小林群司会員 

 

≪本日の司会進行≫ 

  
斎藤浩二 会員 

 

 

出席状況報告 

正会員数 57 名 

出席規定免除者 2名 

55名中 26 名出席 

出席率  47.3％ 

ニコニコ報告 

8,000 円 

ドネーションボックス 

4,000 円 


